

GUADALAJARA ACOGIÓ NUESTRA HISTORIA

promoción, del trabajo que desde hace ochenta años, han llevado a cabo quienes salieron en busca de un futuro, o se quedaron en la provincia, pero creyeron en ese empeño". Señaló nombres de referencia provincial, desde Salvador Toquero Cortés, a Salvador Embid Villaverde, directores en su día de los periódicos de la capital; de José de Juan García, y de tantos otros personajes que contribuyeron a su engrandecimiento, sin olvidar al periodista Luis Monje Ciruelo, presente en la sala, concluyendo en un llamamiento para que *"las puertas de la Casa, continúen abiertas, mucho más, tras conocer su historia"*.

Tomás Gismera habló de la obra que se presentaba, haciendo un recorrido a través de la historia de la emigración provincial. De lo que supusieron las Casas Regionales en los distintos lugares en los que se asentaron, destacando algunos de los hallazgos a lo largo de su investigación aportando jugosas novedades, como la de que el primer, y único consulado abierto en la ciudad de Guadalajara, fue el de Argentina, y su cónsul el briocense Justo Sanjurjo López de Gomara, emigrante en aquella república. No dejó de señalar que la Casa de Guadalajara debe de permanecer con sus puertas abiertas a los guadalajareños, *"que se cerrasen sería como un segundo desarraigo para quienes nos vimos en la necesidad de salir de la provincia"*.

(De la prensa provincial)



Antigua Relojería
de la calle de la Sal
Junto a la Plaza Mayor

El más completo
Centro Relojero madrileño

LAS PRINCIPALES MARCAS

Presente en todo el mundo
www.antiguarelojeria.com
Tienda on line

Precios especiales para los socios de la
Casa de GUADALAJARA en MADRID
y sus familiares.

ESTABLECIMIENTO CENTENARIO DE MADRID

EL RELOJERO DE LA CALLE DE LA SAL
MADRID 1890

Calle de la Sal, 2 - 28012 Madrid - T 913664843